

Un mes 250 ptas.
Un año 2250

Anuncios, reclamos y comunicados,
a precios convencionales.

Redacción y Administración,
Compás 2

El Guadalete.

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

Un mes 250 ptas.
Un año 25

Anuncios, reclamos y comunicados
a precios convencionales.

Redacción y Administración,
Compás 2

Año XLVII.

Jerez de la Frontera: Sábado 4 de Mayo de 1901.

14-039

El Guadalete.

LA LUCHA SOCIAL

La Fiesta de los obreros del día 1.º de este mes, celebrada pacíficamente en la inmensa mayoría de los pueblos de Europa y América, da ocasión a la prensa de todos los partidos ó matices políticos para discurrir estensamente sobre la cuestión social, que, á medida que pasa el tiempo adquiere mayor importancia para la humanidad entera; siendo notable que los periódicos que más genuina y autorizadamente representan los intereses y las aspiraciones de las clases directoras, son los que mayor atención ponen en la significación y trascendencia que tuvo, tiene y tendrá la Fiesta en cuestión.

A este propósito nos parece oportuno reproducir á continuación el sesudo artículo que con el epigrafe anterior acaba de publicar *La Epoca*, órgano predilecto de las clases á que aludimos más arriba. No es para olvidarlo, y así lo recuerdan varios colegas, que fué el Sr. Cánovas del Castillo quien, en un célebre discurso pronunciado en la apertura del Ateneo de Madrid, abordó el problema del socialismo, colocando, como dice un colega, «la primera piedra del edificio que después se ha levantado. Fué quien señaló el camino, enseñando á los gobiernos conservadores.»

Dicho esto transcribiremos el artículo de *La Epoca*:

«No responde en el fondo á la realidad de las cosas, aunque aparezca exacto en la apariencia, el aserto de que el siglo presente ha de ser el de las grandes luchas sociales, como la anterior centuria lo fué de las grandes contiendas políticas.»

El progreso no es más que uno; pero sucede que, así como la luz se descompone en múltiples colores á través del prisma, la aspiración al mejoramiento, el anhelo de perfección, ofrece distintos aspectos, según las épocas y según los lugares. Unas veces predominando tendencias espiritualistas, la lucha se concreta á los ideales políticos; otras, dominando el positivismo, se da preferencia á los intereses materiales; pero en el fondo, así como la conquista de los derechos políticos influye directamente en la condición material de los diversos elementos sociales, la lucha del capital y del trabajo contribuye á aumentar la influencia política de determinadas clases, asegurando á éstas su intervención en la vida pública.

Política esencialmente fué la lucha sostenida por nuestros padres en los comienzos de la anterior centuria, y, sin embargo, esa lucha, determinando un cambio radical en el modo de ser y en la organización de la propiedad, dió origen al advenimiento á las esferas del gobierno, de una nueva clase, de la clase media, cuya misión parecía ser la de constituir un eslabón que enlazase los dos extremos de la escala social. Material es la lucha, lucha por el interés es la que hoy sostienen capitalistas y obreros; pero en el fondo, sirve también al progreso de las ideas, contribuye al mejoramiento intelectual del proletariado, aumenta la realidad de los derechos conquistados por éste y le va dando paulatina pero creciente intervención en el gobierno.

La cuestión social, aunque muy varia en la forma, no es más que una en el fondo, y si en la presente centuria se plantea con caracteres diversos á los que presentó en la anterior, no será nunca, ni podría ser sin determinar un grave retroceso, una negación completa de la obra realizada á costa de tan inmensos sacrificios en la primera mitad del siglo XIX. Importa decirlo, porque importa no fomentarlo el menosprecio del progreso realizado, é interesa señalar el aspecto

más saliente que en estos momentos ofrece la cuestión social. Nos referimos á la diversa actitud en que aparecen colocadas, de un lado las clases obreras, y de otro lado las clases elevadas.

Fácil es advertir cómo los trabajadores se organizan y cómo cunde entre ellos el espíritu de solidaridad. Las rivalidades entre los oficios se van extinguendo; las competencias que los mantenían alejados desaparecen; poco á poco se van prestando unos á otros auxilios en sus contiendas con el capital, y cada día aparece más vigorosa la tendencia á hacer causa común en sus luchas como medio de centuplicar sus fuerzas y facilitar su victoria. Bien claro se vió esto en la huelga de Gijón, y algo también se advierte en el actual conflicto entre las Empresas de los tranvías y sus dependientes.

Al lado de esto y formando con ello extraño contraste, se advierte la desunión de las llamadas clases directoras. Diríase que lo que ocurre á una de estas no interesa á las demás, ó que sus intereses son encontrados, y el vencimiento de una entraña la victoria de las otras. A la solidaridad creciente entre los obreros, responde la indiferencia con que las clases acomodadas contemplan cómo va avanzando la ola socialista, sin cuidarse de encauzar la corriente ni tratar de dirigirla para que no se trueque en violenta inundación que siembre la muerte y la desolación por todas partes.

Claro es que no pretendemos predicar una resistencia que, en definitiva, conduciría á lo mismo que deseamos evitar; nuestro pensamiento se reduce á decir que no puede ni debe abandonarse la función directora, y que si se deja entregado el movimiento obrero á sus propios impulsos, sin procurar contenerlo en sus naturales cauces, vendrá un completo desequilibrio social, preñado de peligros.

Ya es posible señalar los primeros efectos de esa actitud pasiva; pero acaso sea aun hora de remediarlos. No hace falta la resistencia sistemática arriba, que provocaría la violencia abajo; pero tampoco puede caerse en el extremo opuesto, porque el indiferentismo, la inacción, la absoluta pasividad permitirían que el movimiento iniciado se desarrollase con velocidades peligrosas para los fundamentos sociales.

Á la solidaridad de los obreros debe responder la atención constante, el estudio detenido, el propósito de armonizar todos los intereses con un gran espíritu de justicia; la resolución firmísima de evitar que el indiferentismo de hoy equivalga al suicidio para un plazo más ó menos largo.

En la sociedad, el que abandona el cumplimiento de sus deberes y renuncia al ejercicio de sus derechos, concluye por anularse.»

CRÓNICA PARISIEN

(De nuestro servicio especial.)

Idea corrobora: París artístico — Francia militar — Lo que preocupa — De quién depende la seguridad — Cañones y baterías — Un arte francés — Proceso edificativo — Lo que sienten las señoras.

Nunca mejor que ahora podían vencerse los extranjeros de que la idea que de Francia se tiene no carece de fundamento al enterarse de lo que pasa por París.

Los parisienses nos dan acabada esa impresión, sin que sea preciso el comentario.

Del París artístico que se impone y se admira son ejemplo los trabajos de monsieur Molinier, que darán por resultado la apertura próxima de cinco nuevas salas en el Museo de Louvre, destinadas al arte decorativo, tan abandonado en las naciones de mayor rango y que suponen un valor artístico considerable. Los objetos de arte y los muebles del siglo XVII que perpetuaron el nombre de Luis XIV, constituyen por sí solos una riqueza para el museo.

En cuanto á la exposición del Salón de Artistas, exposición permanente par-

titular, basta para dar idea de su importancia saber que la componen 2.092 obras de pintura, 667 de esculturas, 310 de arquitecturas, 296 de arte decorativo, 851 de dibujos, acuarelas, pasteles, etcétera; 510 de grabados y litografía y 84 de grabados en medallas.

No todas las obras expuestas son modelos en el género, ciertamente, pero algunas y sobre todo en escultura y arte decorativo, muestran una semejanza verdaderamente admirable y en la que no tienen que envidiar á nadie.

De la Francia militar denotan la importancia las maniobras cuyos pologómenos activan en el Ministerio de la Guerra y que se celebrarán al Norte de Reims. Mr. Loubet las presenciara haciéndose conducir en tren especial al campo de maniobras, donde dará un gran almuerzo á los generales, jefes de cuerpos y oficiales extranjeros, y después pasará revista á las tropas, que alcanzarán la cifra de ciento cincuenta mil hombres.

Pero al lado de esto ved lo que pre ocupa á París.

El fantasma de secretos vendidos á naciones enemigas y del espionaje continúa en los cerebros franceses.

Con gran aparato de fuerzas de policía y con las más severas precauciones se procedió á la captura de marmiton Stephano Johannowitz, un austriaco al que se acusa de espía complicado en la revelación del secreto de los cañones de ferrocromato, vendido á la casa Krupp. En el hotel donde Stephano prestaba sus servicios causó gran asombro su prisión, pues el austriaco observaba una conducta irreprochable, sin que en ella se observara nada sospechoso. Supónese que se trataría de alguna equivocación ó de un delito leve y el dueño del hotel fué á pedir la libertad de su sirviente, pero cual no sería su sorpresa al constatar que de París iría atado como terrible criminal á disposición de las autoridades de Montluzon, y de aquel jovencuelo de cara moftetuda y gorro blanco dependía la seguridad de la Francia y poco menos que el equilibrio europeo. ¡Menuda importancia da todo el mundo á esta prisión! A estas fechas se saben todos los franceses de memoria la biografía del austriaco delator de los nuevos cañones y perito en baterías de cocina.

A propósito de cocina: Es digno también de París lo que ocurre con el «Curso de Recetar Culinarias», abierto por un periódico. Todos los días recibe el colega donativos por este estilo:

«Ofrecemos un premio de 500 francos empleados en objetos de los que vendemos en tal calle número tantos. Póncenos á vuestra disposición, como premio una batería de cocina que vale 250. La batería es del «Parfait Metal». Y sabéis lo que es el Parfait Metal? Y luego, ponen la descripción, las ventajas y el sitio donde se vende.»

Otra sale por el patriotismo y dice: «El arte culinario es un arte esencialmente francés. Los vinos Champagne son vinos puramente franceses y por tanto damos un premio de botellas de nuestro vino por valor de 100 francos.» De seguir de este modo el periódico va á disponer de un número de premios superior al de las recetas enviadas, porque hay de seguro más comerciantes que innovadores del arte «esencialmente francés.»

Por si lo anteriores datos no fueran suficientes, el proceso que se está dilucidando en el Tribunal de Assises los suministra á diario sumamente gráficos y ocurrentes. En el proceso tiene parte primordial la acusación del adulterio. Mr. Cornulier (caramba con el nombre) se casó con una joven que poseía 100.000 francos de rentas, dispuesto á vivir á sus anchas con la fortuna de su señora.

Uno de los detalles que hicieron reír mucho al auditorio, en el que, como en todos los de esta clase, figuraba en mayoría el bello sexo, es el que refiere un testigo: El señor Cornulier, dice, ponía en manos de su señora los libros más obscenos. Un día le llevó la novela *Madame Bovary* y le dijo: «¿Creeis que no me gustaría que fuera así mi esposa? Y

Madame Bovary es la apología del adulterio. Y la testigo que esto decía era una señorita: Mme. Cécile Dufil, airosa muchacha que conocía mucho á la señora Cornulier y que no conoce menos la novela citada.

ARAMIS.

París 28 de Abril de 1901.

CRÓNICA CIENTÍFICA

Simplificación del afeitado — Sin depilatorio — El mercantilismo. — No perder la guía — Se afeita á céntimo y sin barberos — El lado más bello de la cura — El que envejece antes.

(De nuestro servicio especial.)

En una de nuestras pasadas crónicas dimos cuenta de una innovación introducida en los fonógrafos, por un profesor español, que reviste los caracteres de un verdadero invento.

De otro invento se trata ahora, debido también á un español, médico notabilísimo que ha demostrado su influencia alcanzando los primeros puestos de muchas opiniones. Se trata sencillamente de una revolución en la enojosa tarea de afeitarse que en lo sucesivo quedará reducida á su primera parte, es decir á jabonarse el rostro.

Lo primero que nos ha advertido nuestro ilustre compañero y hemos tenido ocasión de comprobarlo, es que su específico no es ningún depilatorio de los que pomposamente se anuncia en los comercios. Alguno de estos llega en sus exageraciones á afirmar que bastan dos aplicaciones para quedarse sin pelo ó barba para siempre; risible promesa para quien rudimentariamente conozca la situación del budo piloso sin cuya destrucción es imposible lo que se asegura, puesto que ese resultado sólo se puede alcanzar con la electrolipsis y no resulta práctico más que para las señoras, ya que en los hombres sería de un aspecto desagradable.

Todos los depilatorios, además, son cáusticos y como tales obran sobre la piel, digan lo que quieran los que los explotan, más atentos al fin utilitario que al fin científico. De aquí que exageren las ventajas, mistifiquen é inventen otras y se callen con premeditada malicia los inconvenientes.

Esta conducta no sería digna de un hombre de ciencia, y el doctor de quien tratamos (y cuyo nombre no queremos revelar) se aparta tan severamente de este camino, que lejos de ensalzar su compuesto empieza por advertir las desventajas que tiene su uso, desventajas puramente de aplicación y que sólo se reducen á tener cuidado en su empleo.

Consiste su descubrimiento en un jabón en el que entra la potasa, pero saponificada y por lo tanto inofensiva. Si se quiere se puede cambiar este por la sosa, en la misma forma.

El que haya de usarlo restregará sobre la pastilla con una brocha lo mismo que un jabón usual para jabonarse la cara, y una vez hecho esto se lavará inmediatamente como se lava el que se acaba de afeitarse. En esta operación habrá desaparecido la barba por disolución, pues el compuesto empleado es un disolvente del pelo inactivo para la piel, en la que no ejerce acción ninguna.

Las únicas precauciones que hay que tomar son las de recojer bien el bigote, patillas ó cualquier aditamento que use el interesado, para que el jabón no lo moje, pues en este caso nos podríamos hallar con una *guía* ó una patilla *disuelta*.

Como las brochas que actualmente se emplean son de pelo, una brocha serviría para pocos afeitados, y por tanto al nuevo jabón debe acompañar un pincel ó brocha de cristal. Sabido es que se hacen pinceles y brochas de esta clase de pelo, tan fino y sutil como las de cerda animal y que tienen además la ventaja de poderlas conservar en una solución de sublimado corrosivo que las haga completamente asépticas.

No es cosa de que nosotros descubramos los componentes del jabón, ni las proporciones en que entran, pero podemos decir que una pastilla que cueste una peseta, tendrá suficiente para poderse afeitarse más de cien veces, viniendo á sa-

lir por un céntimo la operación de hacerse la barba, sin necesidad de parlantes, barberos, de manos frías que molesten la cara, ni de largo tiempo para las operaciones.

De la rapidez y de los buenos resultados de ésta podemos testificar por haberlo ensayado repetidas veces, sin que se produzcan escoriaciones ni alteración alguna en la piel, teniendo además la ventaja de que la barba tarde más tiempo en salir, porque la acción de este afeitado químico dura más que la del mecánico.

Ya que de una operación de la cara hablamos, se nos viene á los puntos de la pluma la cuestión hace tiempo planteada, y todavía no resuelta, acerca de cual de los lados del cuerpo es el más bello. El predominio del ejercicio en el lado derecho hace que este lado sea más desarrollado, pero sobre todo en la cara no es el más bello. El lado derecho del rostro es el más móvil, reflejando con mayor fuerza todas las impresiones, y de esta labor continúa las facciones se agrandan y resultan sumamente marcadas las huellas de las penas ó de las alegrías. Resultado de este exceso de expresión es también que el lado derecho envejezca antes, mientras que el lado izquierdo presenta más placidez, más juventud y más armonía en todas líneas y las facciones.

DR. TOUS.

30 Abril 1901.

EN LONDRES

MUERTE DE UN BOXEADOR

No negaremos que las corridas de toros son una vergüenza nacional que nos rebaja ante las demás naciones europeas, pero en cambio vease una muestra de la cultura británica en el siguiente hecho, de que damos cuenta para edificación de propios y extraños:

El lunes 22 de Abril último se verificó en Londres el gran match de 100 libras esterlinas (2.500 pesetas oro), entre los boxeadores Roberts, inglés, y Smith, americano, que terminó con la muerte del último. Este es, en poco tiempo, el tercer accidente fatal ocurrido en el ejercicio de la raza sajona. Los directores del «National Sporting Club» han tenido que comparecer ante los tribunales con motivo de la muerte de Walter Turner y Walter Croft, que sucumbieron á los puñetazos de Jim Barry y de Nat Smith, respectivamente. En ambos casos el Jurado declaró que la muerte se debía á un accidente casual, y que los «entrenadores» de los combatientes no eran culpables del homicidio.

Ahora, con motivo de la muerte de Smith, todos los organizadores del «National Sporting Club» se han constituido voluntariamente en prisión; pero pueden estar tranquilos respecto al veredicto del Jurado, pues es muy difícil encontrar doce ingleses tan poco amantes del boxeo que se atrevan á condenar á los que ofician en el templo del sport nacional.

La carta que escribe desde Londres á *Le Temps* su corresponsal dando cuenta de la muerte del boxeador, la describe así:

«Todo fué bien hasta el sexto asalto; pero durante el séptimo, Smith, no pudiendo servirse del brazo derecho, no pudo defenderse de los terribles golpes de Roberts. Al octavo asalto, Smith quedó abrumado en la silla, sin poder levantarse en los diez segundos reglamentarios. Transportado al hospital, murió esta mañana sin haber recobrado el conocimiento (La carta está fechada el 24.)»

En ese país que presume de marchar al frente de la civilización, donde se censuran las corridas de toros como espectáculo brutal y repugnante, se permite que un hombre mate á otro que no puede valerse de un brazo. El asesinato convertido en fiesta nacional.

Felix de la Sierra y Oronoz

Toda la prensa sevillana, con extraordinaria unanimidad, celebra las dotes del nuevo tenor, nuestro paisano Felix Sierra, y coincide en considerar como un éxito indiscutible el obtenido por nuestro amigo la noche de su presentación ante el inteligente y severísimo público del teatro de San Fernando.

El Porvenir de ayer inserta el siguiente artículo, altamente laudatorio para nuestro distinguido paisano:

Qui vocalizza bene, respira bene et si lavat bene, canta bene. (Preceptos del maestro Reynés.)

Por tener usted presentes estos, que pudiéramos llamar axiomas del cantante, amigo D. Félix, ha podido usted comprender la ascensión como lo hizo anoche con paso firme y seguro, de la empinada colina en que está consagrado el templo del arte.

Vocalizar bien, queridos lectores, quiere decir producir en la boca sonidos bellos; significa que a las vocales debe dárseles la pronunciación misma con que se habla; significa que ninguna nota debe ser producida guturalmente ó engolada, como se dice más frecuentemente; que deben proscribirse en absoluto, en fin, los sonidos nasales y guturales.

Respirar bien es cosa sencilla, y todos los que cantan en el teatro debían hacerlo con sólo fijarse en cómo efectúan esta función los niños y los pájaros y cualquiera otros animales de la creación.

No todos los artistas, sin embargo saben tomar los alientos, y a cada momento vemos en el escenario quienes, para respirar, hacen un violento mover de hombros y de pecho, fatigoso para quien lo hace y angustioso para el que lo observa.

Silabear bien, es decir, cantando las sílabas de manera clara, precisa, distinta, de modo que el auditorio pueda enterarse sin violencia de lo que dice el artista.

El debutante de anoche ha sido educado en escuela que tiene como base inmovible esos principios, con los cuales se consigue una emisión de voz homogénea, igual en intensidad y en color en todas y en cada una de las notas de las dos escalas que, por lo general, tiene de extensión las voces teatrales. Debe esos conocimientos, poseer esos principios, al exímio maestro D. Francisco Reynés, al continuador de la escuela de canto italiana del célebre Ronzi, como no hace todavía muchos años proclamó el hijo del mismo D. Pollón Ronzi, en su carta alctuosísima...

Figura procedente de Puerto Cabello el conocido artista Sr. Zavala. De Puerto Rico vienen repatriados por el cónsul y Casino Español 33 individuos.

El pasaje procedente de Canarias lo constituyen militares en su mayoría, figurando entre ellos el Subintendente D. Manuel de Ahumada.

Con la ostentación propia de las grandes solemnidades religiosas se celebró hoy en nuestra Basílica la función de la Santa Cruz, y que empezó con el rezo de Prima, cantándose después Tercia solemne. A seguida organizóse la procesión alrededor del templo, constituyéndola los Sres. Beneficiados y Canónigos, preste y ministros oficiantes, bajo la presidencia del Prelado.

Estuvieron hoy en Cádiz el señor marqués de Beremati, D. José Luqué, don Toribio Revilla y D. José García Leaniz.

El cónsul de la República Argentina D. Angel Picardo, ha telegrafado a Madrid preguntando cuándo llegarán a Cádiz el Sr. Alcalde de Buenos Aires y demás personas que le acompañan.

Hasta esta tarde a la una no había recibido contestación.

El ex-alcalde de Jerez Marqués de Casa Bermeja, ha entregado a su sucesor el Sr. Oronoz las dimisiones de sus amigos que son concejales y alcaldes de barrio así como las de los empleados de alta categoría de aquel Municipio.

El jueves próximo llegará a Jerez el senador Marqués de Casa Pavón.

El marqués de Mochales es esperado en Jerez en el exprés del próximo martes; irá a Villamartin, Arcos y otras poblaciones de aquella circunscripción por donde se presenta candidato.

Mañana es el primer día de feria de ganados en Medina.

Han celebrado hoy larga conferencia con el señor gobernador civil, el jefe del partido liberal Sr. Rios Acuña y el señor Marqués de Beremati.

Para mañana por la tarde ha sido citada la junta provincial de Instrucción pública.

El señor gobernador se propone ocuparse preferentemente de ramo tan importante como el de la Instrucción.

Nos ha manifestado el Sr. Manzano que quiere y ha de poner todo su empeño para conseguir que los maestros cobren puntualmente; pero también ha de conseguir que cumplan todos sus deberes con la mayor exactitud y que las escuelas tengan el material necesario.

Si fuera preciso llegaría a pedir al señor ministro de Instrucción pública que venga una visita especial para todas las escuelas públicas de esta provincia.

Ya en la difícil romanza del primer acto Celeste Aida, que dijo con sumo gusto, gran delicadeza y arte exquisito, se conquistó las simpatías del público, premiando su trabajo con una prolongadísima y calurosa salva de aplausos.

Las frases Pur ti riveggo Aida y vorem beati, fueron interrumpidas por los bravos del público, y al final del dúo y terceto, tuvo que presentarse repetidas veces en el palco escénico en unión de la Sra. Bonaplata y Blanchart, que rayaron a altura incommensurable.

En el dúo del cuarto acto, tuvo frases felicísimas que le acreditaron de cantante de buena escuela.

En suma; empieza por donde otros acaban. Reciba en unión de su maestro, mi más leal y sincera felicitación.

DE CADIZ

Viernes 3. Sesión de hoy de la Diputación Provincial. Léese y se aprueba el acta de la última sesión.

Queda aprobado el dictamen de la comisión de Beneficencia, anunciando por segunda vez la subasta del suministro de carnes a los establecimientos de beneficencia, con el mismo pliego de condiciones que la anterior.

Dióse cuenta del oficio del Excelentísimo Ayuntamiento de esta capital, pidiendo apoyo material para la celebración este año de la tradicional Velada de Ntra. Sra. de los Angeles.

Acuérdase que pase a la Comisión de Hacienda.

El secretario dió lectura a la Memoria reglamentaria de la Comisión Provincial que publicó el Boletín Oficial.

Mañana se discutirá la memoria y se despacharán otros asuntos pendientes.

Procedente de Hamburgo, ha llegado hoy a nuestro puerto el vapor Pizarro, con cargamento de pólvora.

Procedente de la Habana, Puerto Rico y Canarias llegó anoche a nuestro puerto el vapor Isla de Panay, con 127 pasajeros para Cádiz y 123 en tránsito para Barcelona.

Los pasajeros desembarcados en Cádiz son comerciantes y jornaleros en su mayoría.

Figura procedente de Puerto Cabello el conocido artista Sr. Zavala.

De Puerto Rico vienen repatriados por el cónsul y Casino Español 33 individuos.

El pasaje procedente de Canarias lo constituyen militares en su mayoría, figurando entre ellos el Subintendente D. Manuel de Ahumada.

Con la ostentación propia de las grandes solemnidades religiosas se celebró hoy en nuestra Basílica la función de la Santa Cruz, y que empezó con el rezo de Prima, cantándose después Tercia solemne.

A seguida organizóse la procesión alrededor del templo, constituyéndola los Sres. Beneficiados y Canónigos, preste y ministros oficiantes, bajo la presidencia del Prelado.

Estuvieron hoy en Cádiz el señor marqués de Beremati, D. José Luqué, don Toribio Revilla y D. José García Leaniz.

El cónsul de la República Argentina D. Angel Picardo, ha telegrafado a Madrid preguntando cuándo llegarán a Cádiz el Sr. Alcalde de Buenos Aires y demás personas que le acompañan.

Hasta esta tarde a la una no había recibido contestación.

El ex-alcalde de Jerez Marqués de Casa Bermeja, ha entregado a su sucesor el Sr. Oronoz las dimisiones de sus amigos que son concejales y alcaldes de barrio así como las de los empleados de alta categoría de aquel Municipio.

El jueves próximo llegará a Jerez el senador Marqués de Casa Pavón.

El marqués de Mochales es esperado en Jerez en el exprés del próximo martes; irá a Villamartin, Arcos y otras poblaciones de aquella circunscripción por donde se presenta candidato.

Mañana es el primer día de feria de ganados en Medina.

Han celebrado hoy larga conferencia con el señor gobernador civil, el jefe del partido liberal Sr. Rios Acuña y el señor Marqués de Beremati.

Para mañana por la tarde ha sido citada la junta provincial de Instrucción pública.

El señor gobernador se propone ocuparse preferentemente de ramo tan importante como el de la Instrucción.

Nos ha manifestado el Sr. Manzano que quiere y ha de poner todo su empeño para conseguir que los maestros cobren puntualmente; pero también ha de conseguir que cumplan todos sus deberes con la mayor exactitud y que las escuelas tengan el material necesario.

Si fuera preciso llegaría a pedir al señor ministro de Instrucción pública que venga una visita especial para todas las escuelas públicas de esta provincia.

El Sr. Manzano no informará favorablemente ninguna instancia de los maestros pidiendo licencia; á no ser en casos muy extremos.

Ha de procurar conseguir también que los colegios tengan numerosos alumnos, y al efecto adoptará medidas para que concurren a las clases los niños en vez de estar trabajando en el campo.

A los padres que no cumplan con la ley y con el deber de dar educación a sus hijos, se les impondrá oportuno y severo correctivo, recurriéndose a las multas ó prisión subsidiaria en caso de insolencia.

El Gobierno ha acordado no presentar candidato fusionista por el distrito de Algeciras en las próximas elecciones de Diputados á Cortes.

Por lo tanto, considérase seguro que será elegido D. Luis Oieda.

Probablemente el jueves de la próxima semana llegarán a Cádiz los señores Lavina é Iturralde.

LOS TRISTES DESTINOS

Mañana comenzaremos a publicar esta preciosa novela, original del distinguido escritor D. Francisco Pérez Mateos (León Roch).

Recomendamos a nuestros lectores su lectura por el interés que despierta la narración, avalorada por la facilidad y corrección del lenguaje que distingue al conocido escritor jerezano.

Los tristes destinos es obra que ha de agradar á todo el que la lea. Es un cuadro de la vida real admirablemente observado y expuesto con talento y arte á la contemplación de los lectores.

Gacetas

CORRESPONSAL EN PARÍS

PARA ANUNCIOS RECLAMOS Y COMUNICADOS Sr. D. A. Lorette, rue Cadm rtin 61.

Se arriendan las siguientes fincas y predios:

Casas de campo.—Ovar de Micones, cerca de las Ventas del Cuervo.—Viña El C. riba, pago de Cabreteras.—Hacienda de Pinar, en Caulina.—Viñ El Loro, en Caulina.—Viña de Matamoros, en Macharundo.

Casas en Jerez.—Ponce 10 y Asta 2, siendo la obra de cuenta del dueño ó inquilino según se estipule.

Establecimiento de baños, Caracul, 13.—Hueras.—La del Ceribe ó Pinar con noria.—La del Aole, con noria.

Venta.—La conocida por de L. e Zorras, en el A tillo de Capuchinos.

Partidos.—Los de la Huerta de Ramos, en la Gran V. i, pago de Capuchinos.

Predios de campo.—Hacienda El Pinar, de Caunna.—Viña E. Caribs, de Cabretera.—Terrenos de la viña Matamoros, en Macharundo.—Terrenos de la viña Corrales en Adine, término de Puerto de Santavari.—Ovar y Hacienda de Micones, término de Lebrija.

Graneros.—Ponce, 10.—Id., 12.—Id.—Carr. coel, 13.

Casas en Puerto Real amuebladas.—(Por meses ó temporadas) San José, 54.—Santo Domingo, 1.

Casa en idem desamueblada.—Rosario, 18.—Se traspaasa con enseres pero sin efecto la Aduanilla calle de Cerrón, núm. 10.

Se vende aceite y leña en la Hacienda de Micones.

Se vende por separado completas en la H. Loro en el arriete de Sevilla.

Para dar razón de lo anterior y entregar los vales en la Bodega de los Sres. Gonzalez Byass y C.ª

Granja Experimental de Jerez

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS

DIA 2 DE MAYO. Temperatura máxima 24.0, mínima 12.0, media 18.0, máxima al sol 26.0.

Radiación solar 42.0, Id. terrestre 10.0, Tensión del vapor de agua 13.8, Estado higrométrico del aire 62.0, Presión barométrica media, á 0. 57.91, Evaporación en milímetros 4.8, Lluvia en m. m. 0.0, Viento restante S.O., Velocidad del mismo, en kilómetros 11.8.

A la bondadosa cortesía

del Sr. D. Francisco Hernández Rubio debemos un ejemplar, con amable dedicación, del folleto donde está reproducida la brillante conferencia dada en el Ateneo y tuvimos el gusto de insertar, sobre las útiles aplicaciones á que se puede destinar el Hormigón armado, que apenas inventado se ha abierto ancho camino para ser utilizado por los arquitectos estudiosos é inteligentes como lo es el Sr. Hernández Rubio, á quien reiteramos las gracias y el parabién.

Ha marchado á Madrid el

ilustrado joven D. Gonzalo del Río y García, para tomar posesión de la plaza que en el Ministerio de Estado le ha

concedido el Gobierno, y en la cual sin duda dará relevantes pruebas de sus aptitudes. Damosle nuestra sincera enhorabuena á su excelente padre y distinguido amigo nuestro.

El ilustrado corresponsal del Diario de Cádiz en esta ciudad, persona que conoce bien la opinión pública, ha declarado uno y otro día que la Feria solo debe existir en Caulina, en cuyo paraje es necesario efectuar las reformas tantas veces pedidas para los patrióticos fines que todos conocen. El buen sentido y la experiencia han hecho que desaparezcan los ilusorios y onerosos proyectos que han impedido la realización del magnífico pensamiento iniciado hace treinta años, y del cual seremos siempre leales defensores.

En la calle de Juan de Torres existe desde hace un mes un hoyo, que cada día tiene mayor profundidad, ocasionando más de una caída, con daño de los que las han sufrido.

Se han dado quejas para que compongan ese defecto, y para ver si esta otra queja pública sirve de algo, escribimos la presente gaceta, dedicándola á quien corresponda.

Se nos asegura que el joven Vergara inventor en los Estados Unidos de un nuevo aeroplano, de que ya hemos dado noticia, es jerezano. Si así fuese, lo cual celebraríamos mucho, podríamos decir que el presente año es propicio para el renombre de hijos distinguidos de esta ciudad.

Suscripción voluntaria y por una sola vez para atender á la crisis obrera:

Table with 2 columns: Ptas. Cts. and list of names and amounts. Total 15.525.

Teatro Principal.—Anoche fué puesta en escena la interesante comedia El Director general, arreglo del francés de los señores Mario y Sandoval. Aunque la obra revela desde luego el corte extranjero, el arreglo está hecho con indudable maestría y conocimiento del teatro, abunda en chistes y donosuras y en situaciones altamente cómicas.

La ejecución fué esmeradísima distinguiéndose sobre todo la Sra. Pino que estuvo incomparable, mereciendo los aplausos y llamadas á la escena con que el selecto público que llenaba el teatro, premió el acabado trabajo de la inteligente y hermosa actriz.

La señora Rodríguez graciosísima y caracterizando un papel con la maestría de siempre.

Bien la Srta. Bremón. Los Sres. Vallés y García Ortega estuvieron perfectamente en sus respectivos papeles, sobre todo el primero, que hizo un Director general inimitable.

Los demás actores, entre ellos el señor Mendiguchia, estuvieron muy acertados.

El público salió muy complacido de la representación.

Para esta noche está anunciada una función sumamente atractiva: las preciosas obras de los Sres. Alvarez Quintero, La vida íntima y El patio, formarán el programa, que no puede ser más escogido, y es seguro que asistirá á la función una numerosa concurrencia.

Por cierto que anoche oímos hablar á muchos asistentes al teatro, de la conveniencia de establecer la costumbre de que las señoras que concurren á las butacas del patio asistiesen á las representaciones sin sombreros.

También oímos decir que varias distinguidas y bellas señoras y señoritas se proponían asistir á la función de esta noche sin sombreros; si se generalizara esta costumbre y se desterrara del patio del teatro los sombreros de las señoras, ganaría mucho no solo la comodidad de los espectadores, sino la estética, pues no cabe duda de que una cabeza gentil está mejor descubierta que oculta entre plumas, lazos y flores.

Anoche mismo recibimos una carta de varias personas que concurren al teatro, suplicándonos nos hiciéramos eco de igual deseo y recordando el precedente ya establecido en el teatro del Círculo de Obreros, al cual asistieron no ha mucho las señoras con la cabeza descubierta. De desear es que las señoras sean tan amables que establezcan definitivamente esta costumbre y por ello se harían acreedoras al agradecimiento de todos los concurrentes á nuestro Teatro Principal.

Tattersall.—Anteayer á las cinco de la tarde y no á las doce como se había anunciado, se efectuó la segunda subasta de caballos, estando bastante mal animada que la primera y lográndose en algunas ventas muy buenos precios.

Tanto por la abundancia de compradores como por la afición que se va despertando en la afición, puede darse por seguro el éxito de las futuras ventas al martillo de los lotes de medio y bajo precio.

Por hoja circular impresa en Cádiz y que firman, entre otros, caracterizados republicanos de esta localidad, habiéndose repartido profusamente, sabemos que mañana Domingo se celebrará en la capital un mitin con el fin—según se manifiesta en el citado documento—de proponer y llevar á efecto la unión de la familia republicana de la provincia, como ya lo han hecho los republicanos de Málaga, Valencia, Barcelona y otras capitales.

Cumpliendo orden general del Ministerio de la Guerra, el Lunes próximo saldrá de ésta á las cinco de la mañana el regimiento de caballería de Villaviciosa á practicar maniobras militares, cuya duración serán de cinco días, acampando el primero en el sitio conocido por el Alamillo, á orillas del río Guadalete y los restantes en los pinares del Puerto de Santa María y Puerto Real.

Durante dichas prácticas se servirán los dos ranchos en los descansos de la excursión, pernoctando diariamente el regimiento en Jerez.

Salón Rouge.—Anoche como día de moda, se vió muy favorecido el Salón Rouge, asistiendo un escogido público y muchas señoras y señoritas, que fueron obsequiadas con preciosos bouquets.

Todos los cuadros fueron muy aplaudidos, como así mismo La Mariposa fantástica en sus diferentes transformaciones luminosas, que estuvo á cargo de la Srta Rodríguez, por haberse indisputado repentinamente la Srta Walta, y cuyo cambio se anunció al público.

La presentación de la gran película impresionada en la corrida de Feria, que representa al diestro Jerezano en la lidia de uno de los toros que le tocó matar, se ha aplazado hasta mañana Domingo por la noche, para exhibirla con toda perfección y lucimiento.

Mañana Domingo á las cuatro de la tarde gran función dedicada á los niños.

Hasta el 30 de Septiembre del corriente año pueden adquirirse generos en el establecimiento de tejidos Las Filipinas, con un cinco por ciento de rebaja, presentando el cupón inserto en la Guía económica Jerez en el bolsillo, de venta en la Librería Larga 33 y en la imprenta de este periódico, á una peseta en rústica y 1.50 encuadernada.

Ha ingresado en la Cárcel á disposición del Juzgado, un individuo llamado Andrés López Rodríguez, presunto autor del robo de varias herramientas de campo.

Percance.—A las tres de la madrugada de ayer fué curado de primera intención en la Casa de Socorro, por el médico de guardia Sr. Pérez, un joven de diez y ocho años llamado Pedro González Castro, que estando en el cortijo del Torno, ocupado con otros más en la castración de los novillos toros de la propiedad de D. Fernando García Benítez, fué acometido por uno de ellos resultando con una grave cornada en el muslo izquierdo que le atravesaba de parte á parte.

Después de curado, fué conducido al Hospital de Santa Isabel, en el mismo carro que le trajo á la ciudad.

El Sr. D. Mariano Almazan, maestro auxiliar de la escuela pública de San Dionisio de esta ciudad, solicita del Retorado de la Universidad Literaria de Sevilla, su traslado á igual cargo en la escuela de Santiago, también de esta.

Boda próxima.—En Puerto Real ha sido pedida la mano de la bella y distinguida Srta. Felisa Rebol y Dias, para su tío el capitán de navío D. Federico Rebol é Isasi.

La boda se verificará muy en breve.

No transige.—El espada Antonio Fuentes insiste en no transigir con las exigencias de los picadores,

ESCOPETAS MARCA JABALÍ

GRAN FÁBRICA DE PÁN

DE PRIMERA CALIDAD

DE MANUEL SAMBRUNO

CALLE CLAVEL, NÚM. 11

Fabricación esmerada. Buena coadura y comer excelente. Aseo y pulcritud en la fabricación.

lo sucesivo, se acordasen las siguientes horas como máximo de servicio en las peluquerías:

Desde 1.º de Abril á 30 de Septiembre, se cerrarán dichos establecimientos los lunes, martes, jueves y viernes, á las nueve de la noche; los miércoles y sábados, á las once, y los domingos y demás días festivos, á las siete de la tarde.

Y desde 1.º de Octubre á 30 de Marzo los lunes, martes, jueves y viernes, deberán cerrarse á las ocho de la noche; los miércoles y sábados, á las diez y media, y los domingos y demás días festivos, á las cinco.

Para hacer algunas aclaraciones, usando de la palabra los señores Zayas, Carrillo, Abascal y Herrero, é inmediatamente fué aprobado lo propuesto por el señor Torres, firmando los asistentes la conformidad con las bases contenidas en la propuesta.

COMPANIA VINICOLA JEREZANA

Capital. 250.000 ptas.

Dividido en 1.000 acciones de 250 ptas. cada una.

Según escritura pública de fecha 15 del pasado Marzo, ante el notario de este distrito Sr. D. Antonio Navarro y Guerrero, ha quedado constituida esta sociedad; y en Junta general de Accionistas celebrada el día 11 del corriente se nombró por unanimidad el siguiente

Consejo de Administración

Presidente: D. José M.ª Ponce de León y Lacoste.

Vicepresidente: D. Ramón Rodil y Diaz.

Vocales: 1.º D. Luis G. Gordon y Doz, 2.º D. Alfonso A. Gordon y Doz.

Secretario: D. Rodrigo Ponce de León y de León.

Directores: D. Pedro Ponce de León y de León y D. Francisco de Cala y Gamboa.

Quedan algunas acciones en cartera, las cuales estarán á disposición de las personas que las deseen hasta el 15 de Mayo próximo.

El pago se hará desembolsando el 40 por 100 en el acto de la adjudicación; otro 40 por 100 cuando lo acuerde la Junta de Administración y en igual forma el restante 20 por 100, pero entre cada ingreso ha de mediar un plazo que nunca será menor de tres meses.

Para los contribuyentes.—La Agencia Administrativa, establecida en Cádiz bajo la dirección de D. Manuel Goytre Villanueva y con la cooperación directa de D. Luis Zúñiga y Echáide, se encarga de gestionar la tramitación en las oficinas de Hacienda respectivas, los partes de altas y bajas por Contribución Industrial, fincas Rústicas y Urbanas y riqueza pecuniaria, transmisión y redención de censos. Se acompaña á los contribuyentes que así lo deseen á la Administración de Hacienda, durante el período de exposición de los expedientes y se les defiende en las Juntas Administrativas.

Se encarga de la presentación de declaraciones afectas á la contribución sobre las utilidades, haciendo los ingresos correspondientes y en general se ocupa de gestionar toda clase de asuntos en las oficinas públicas de la capital de la provincia y en los diferentes Ministerios de la Corte.

Isaac Peral núm. 10, entrando por la calle de Portu Zarita, Cádiz.

Se alquila ó se vende una bonita casa en sitio céntrico, con jardín, cochera y bastantes comodidades. En la imprenta de este periódico daremos razón.

Se arrienda desde el mes de Junio próximo un establecimiento de bebidas con capital y enseres. Datan razón en la Pescadería Vieja, núm. 4

D. Fernando Montenegro, Médico Cirujano, especialista en enfermedades de los ojos, ha trasladado su domicilio á la calle de Medina, núm. 35.—Horas de consulta, de doce á dos.

En la calle Larga núm. 4, frente á la de A garra, se componen sombreros de Señoras por dos pesetas y se confeccionan trajes de Señoras y niños, y gorros de cristian y sombreros de tiras bordadas desde 5 pesetas en adelante.

Nodri.a.—Isabel Benitez, de 18 años de edad, primeriza, solicita casa para criar á un niño.—Vive en la calle Llojos, número 24.

Al público.—Se expende leche pura de cabra, en los platos de pachos de la Cruz Vieja, núm. 17, y en la calle Bizcochos, núm. 12, al precio de 15 céntimos el litro ó sean dos cuartillos. También se expenden quesos y requesones. E. respecto de la Cruz Vieja estará abierto por la noche.

Se alquila un piso principal en 8 cuartos con seis habitaciones, comedor y cocina, con vista á la calle y al jardín de la misma casa; y además el piso bajo con patio, jardín y corral, en cinco cuartos. Datan razón, en la calle San Blas y Mercado (alm. céntr.).

Boletín Religioso.

JUBILEO CIRCULAR.—RR. Mínimas.

MAÑANA.—San Juan de los Caballeros. SANTO DE HOY.—La Corona de Espina de Ntro. Señor Jesucristo y Santa Mónica vda.

MAÑANA.—San Pio V p. y la Conversión de San Agustín.

CONVENTO DE RR. MÍNIMAS.

Hoy día 4 de Mayo, en que la Orden de los Mínimos celebra la Canonización de su Inocente Patriarca, será la función principal á las once de la mañana con Misa solemne, haciendo en ella el elogio de tan gran Santo, el M. I.ustr Sr. Dr. D. Balduino de Lorenzo, Canónigo de la I. I. Colegio.

Los días 29 y 30 de Abril y 1, 2, 3 y 4 de Mayo, estar, en dicha Iglesia el Santo Jubileo Circular.



HOY SÁBADO

á las cinco de la tarde será conducido al Cementerio Católico de esta ciudad el cadáver de

EL SEÑOR

D. Antonio Camacho Fernández

Falleció ayer después de recibir los Santos Sacramentos.

(Q. S. G. G.)

Sus hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, tíos, tíos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políticos, Director espiritual, demás parientes y afectos.

Suplican á las personas de sus relaciones y amistad, se sirvan encomendar su alma á Dios Nuestro Señor y asistir el funeral que se celebrará en la iglesia parroquial de San Miguel, y seguidamente á la conducción de su cadáver, á cuyo favor quedarán reconocidos.

Suplican sus hijos políticos D. Manuel Ochoa y don Francisco Romero.

Vivia: G. Spar Fernández 17.

(No se reparten esquelas.)

Telegramas

En la Universidad de Coimbra.—Manifestación de desagrado contra el obispo de Oporto.—Triste impresión.—Nobleza del Obispo.

Madrid 3, 8.

Entre los católicos del vecino Reino, ha causado muy triste impresión la manifestación de desagrado hecha en la Universidad de Coimbra al obispo de Oporto, durante una ceremonia académica.

El prelado no pudo reprimir su llanto por aquella descortesía y después ha escrito al Vice Rector suplicándole que no se siga consejo de disciplina para depurar las responsabilidades de los estudiantes autores del alboroto.

Debe advertirse que el citado obispo no es fraile ni de ideas reaccionarias y que logró justo renombre en las misiones de Africa por su piedad y virtudes.

Junta liberal portuguesa.—Un discurso de Diaz Ferreira.

Madrid 3, 8'30.

Disuelta la unión de liberal de Oporto, se ha formado en Lisboa una junta del mismo carácter que preside el ex ministro Sr. Dias Ferreira.

En el discurso de este hombre público al poseionarse de su cargo lo más saliente es una alusión al Papa, suponiendo que apoya la causa de D. Miguel.

Apertura del Parlamento brasileño.—Discurso del presidente.—El Brasil y la Argentina.

Madrid 3, 9.

El Mensaje leído por el Presidente del Brasil, en la apertura del Parlamento es muy optimista desde el punto de vista exterior é interior.

En él consagra un párrafo á la visita á la República Argentina, visita que encarece como obra de paz, justicia y civilización.

Un caso sospechoso de peste.

Madrid 3, 9'30.

Por mediación de la oficina de Sanidad ha sido sometido á examen del Instituto bacteriológico un caso sospechoso de peste bubónica.

Nuevo ministerio en Chile.

Madrid 3, 10.

«The Times» publica un despacho de Valparaiso diciendo que el nuevo ministerio ha quedado constituido, encargándose de la cartera de Negocios Extranjeros el Sr. Rodriguez.

En Barcelona.—Mitin electoral catalanista.—Discurso interrumpido por los libertarios.—Grave colisión.—Silletazos y garrotazos.—Tiros.—El himno antinacional.—La policia.—Heridos y destrozos.

Madrid 3 de Mayo de 1901, á las 10'55.

En Barcelona se ha celebrado un mitin electoral catalanista. Un grupo de libertarios armados de garrotos, penetraron en el local repartiendo un manifiesto. Interrumpido el orador catalanista á quien apostrofaron los invasores se entabló una lucha á silletazos y garrotazos, interviniendo la policia, siendo arrojados á la calle los libertarios, quienes dispararon tiros á los catalanistas. Después que salieron del mitin cantaron Los Segadores, y la policia tuvo que disolverlos á la

fuerza, resultando muchos heridos leves. El teatro donde se celebraba el mitin sufrió grandes destrozos.

Los huelguistas de tranvías en Mataró.—Colisión.—Heridos y detenciones.

Madrid 3, 11.

En la carretera de Mataró anoche hubo grave colisión entre los huelguistas de tranvías, la benemérita y los municipales, quedando varios heridos y haciéndose bastantes detenciones.

COTIZACION

CIERRE DE LA BOLSA DE HOY 3 MAYO á las 16'10.

4 POR 100 PERPETUO INTERIOR.

Fin de mes 72'30 Al contado (títulos) 72'20 Al contado (carpetas) 71'90

Amortizable 5 p. S 93'30 Acciones del Banco de España 492 Id. de la C.ª Tabacalera 386'75

CAMBIOS.

Paris 36'15 Londres 34'17 Exterior español en Paris 00'00

FERNÁNDEZ BOUSSINET.

Agente de Bolsa.

ULTIMA HORA

Madrid 3 á las 17'50.

Está en vías de arreglo la huelga de los empleados de los tranvías y créese probable que mañana vuelva á reanudarse el servicio.

Un tranvía atropelló á un carro, matando á una mula y causando al vehículo grandes destrozos.

Aumenta la excitación en Barcelona.

Madrid 3 á las 19'45.

El periódico «Electra», publica hoy varios documentos secretos referentes á la campaña de Cuba, que han causado gran sensación.

Estado de servicios municipales.

DIA 2 DE MAYO.

HOSPITALIDAD DOMICILIARIA

Papeletas expedidas en este día 27 Recetas servidas por la farmacia del Hospital 84

Nodrizas que se pagan de este capítulo 10

Trasportes socorridos 14

HOSPITAL DE SANTA ISABEL

Enfermos existentes en el día anterior 153

Entrada en el día de la fecha 3

Total 156

Baja por curados 91

Id. por fallecidos 40

Existencia que queda 146

CEMENTERIO

Cadáveres sepultados.—Hombres, 1.—Mujeres, 1.—Niños, 2.—Niñas, 2.—Total 6.

CARCEL

Presos existentes del día anterior 87

Id. entrados en el día de la fecha 7

Total 94

Han salido 5

Quedan 39

Matadero de esta ciudad.

Reses degolladas en el día 3.

Table with 3 columns: Reses, Peso, Precios. Rows for Vacuno, Lanas, Cabritos, De cerda.

VAPORES

ENTRE CÁDIZ Y EL PUERTO DE SANTA MARÍA Salidas del Puerto. Salidas de Cádiz.

SABADO 4

6 00 de la mañana 10 30 de la mañana. 12 00 de la idem. 2 00 de la tarde. 3 30 de la tarde. 4 30 de la idem.

DOMINGO 5

6 30 de la mañana 10 30 de la mañana. 12 00 de la idem. 1 30 de la tarde. 3 00 de la tarde. 4 00 de la idem.

TEATRO PRINCIPAL

Compañía Cómico-Dramática del Teatro de la Comedia de Madrid.

FUNCION PARA HOY:

(A las ocho y media.)

La aplaudida comedia en dos actos: LA VIDA INTIMA

La comedia en dos actos, EL PATIO

PRECIOS: Butaca 4 pesetas.—Paraiso 0'50

PAPEL POR ARROBAS.—SE VENDE EN LA LIBRERIA LARGA 33.

Imprenta de EL GUADALETE

JEREZ EN EL BOLSILLO, á 1'50 ejemplar encuadernado.

